

Dienstag, 14. Juni 2022, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

GRASBRUNN

Unfall an der Forstwirt-Baustelle

Ein Pedelec-Fahrer aus Kirchseeon (Kreis Ebersberg) hat am Samstag eine Lücke zwischen der Baustellenabspernung an der Kreuzung der Harthäuser Straße mit der St 2079 genutzt, um die unfallträchtige Kreuzung in nordöstliche Richtung zu überqueren. Dabei übersah der 67-Jährige laut Polizei einen Motorradfahrer, der sich in südöstlicher Richtung auf der St 2079 näherte. Der 55-jährige Münchner konnte nicht mehr ausweichen, er prallte auf den Pedelec-Fahrer. Beide stürzten, zogen sich leichte Verletzungen zu und kamen in eine Klinik. Die Polizei schätzt den Schaden an der Harley-Davidson auf 10 000 Euro, am Pedelec auf 500 Euro. Die Kreuzung in Harthausen beim Forstwirt wird gerade umgebaut und soll durch einen Kreisverkehr sicherer werden. icb